



校長室便り

文責 小川小 福本憲穂

8月31日に全員登校(11日目)で前期後半が始まりました。子供達の元気な挨拶が校庭や校舎に響き、学校中が活気を取り戻しました。ご家庭での子供達の様子はどうか。145人(夏休み中に2名の転入生)が全員出席できたので出席黒板に「祝全員登校!」と書きました。9月10日は13回目の全員登校になりました。これは保護者のみなさんの取り組みの結果でもあります。前期終了まで何日全員登校ができるか楽しみにしています。9月13日の水泳大会でもお家の方々の声援を受け、今までで一番の泳ぎを見せた児童が多数いました。宇城小体連水泳大会(7/28)では5年25m自由形で、山中つばさ君が新記録で泳ぎ、又ほとんどの子が自己ベストで泳ぎました。校内水泳大会の後に、あるお母さんから「うちの子は、小さいときから水が怖くてなかなか泳げなかったけれども学校で習ってこんなに泳げるようになって大変嬉しく思っています。」との感謝の言葉をいただきました。後日、先生方に伝えますと職員室中に笑顔が広がりました。夏休み中の活動では、市の社会福祉協議会便りに「ひだけ荘での福祉・介護体験活動」に参加した5年橋本たくみ君の感想が載りました。お年寄りへの思いやりあふれるけん玉発表、看護師さんの服装への心配りなどについての素敵な作文でした。

9月5日(土)にウイングまつばせで宇城市童話発表会が開催され、6年濱田ゆうき君が学校代表として参加しました。県大会への参加はなりませんでしたが立派に発表できました。9月9・10日(水・木)で5年生が集団宿泊教室(豊野少年自然の家)に行ってきました。飯ごう炊飯、コンパスゲームやナイトハイクなど体験学習を行い、協同力や主体性を培いました。少し頼もしさを感じさせる顔で帰校し、感想を伝えに校長室にもやってきました。嬉しいことでした。今週は、17・18日(木・金)に6年生が修学旅行(長崎・佐賀方面)に行ってきます。平和の尊さ、歴史、自然、科学についての実地学習をグループ活動で行ってきます。成長した6年生の姿に期待ください。28・29日(月・火)には、なかよし学級が参加する宇城市小学生療育キャンプ(豊野少年自然の家)が行われます。

不審者情報多発!

県内各所で頻発しています。宇城市内でも声かけ、追いかかけ、腕つかみなどが起きています。子供達には、一人で動かないこと、大きな声で話す、110番の家など近くの家への助けを求める等々指導をしています。地域での見守りもお世話になります。『挨拶運動が進んでいる地域には不審者は入りにくい。』と言われる。日頃より家庭、地域、学校で行って参りましょう。



【早朝ランニング】

10月7日(水)に「稲川グラウンド」で小川町陸上記録会が開催されます。5, 6年生が出場します。本校では登校後に自主練習として、ランニングをしています。この期間、特に気合いを入れて頑張っています。下級生の気持ちの入った頑張りに上級生もお手本を見せようと頑張っています。いい顔で走っていますので、当日は、全員が自己ベストを出すのではないかと期待がふくらんでいるところです。(〇〇先生の指導支援の声が地域にも聞こえていませんか。)

【教育懇話会(茶話会)】 7月17日(金)に区長会代表様他特にお世話になっていると思われる方々に呼びかけし、校内童話発表会、児童とのミニ交流会、茶話会を行いました。学校や地域、家庭の教育、見守りなど子供を愛するたくさんのお話が出ました。次回を楽しみにしておられる声も多く感謝申し上げます。

<台風15号対応>

片山PTA会長、谷口様、奥村様には、ご自宅等大変な中に、早朝、夕方と来校していただき、2時間余り、倒木等を処理していただきました。宇城市でもっとも早く復旧した学校となり、大変感謝申し上げます。有り難うございました。